



Ciudad de México, viernes 1 de julio de 2016

LA BANDA SINALOENSE MS DESBORDA EL AUDITORIO NACIONAL Y LO CONVIERTE EN PISTA DE BAILE

Considerada un referente de la música regional mexicana, la **Banda Sinaloense MS de Sergio Lizárraga** debutó con gran éxito la noche de ayer en el Auditorio Nacional, en el primero de tres conciertos con boletos totalmente agotados que ofrecerá en este foro capitalino.

En el marco de su *Tour Qué bendición*, con el que debutó anoche en el recinto de espectáculos más importante de Latinoamérica, la banda se anotó uno de los logros más importantes de su carrera, al concretar tres *soldouts* consecutivos en el Auditorio Nacional.

En esta primera función, los 16 integrantes de la Banda Sinaloense MS ofrecieron al público un amplio recorrido por sus 13 años de historia musical, con la interpretación de más de 40 canciones, incluidos los éxitos de su nuevo álbum, *Qué bendición*.

El concierto, cuya producción se destacó por un gran despliegue tecnológico, se prolongó por más de tres horas y convirtió al recinto de Reforma en una gran pista de baile. El grupo recibió cuatro discos de oro por más de 30 mil copias vendidas de su más reciente disco y un reconocimiento de YouTube por más de un millón de suscriptores.

Los dos siguientes conciertos de la **Banda Sinaloense MS de Sergio Lizárraga**, en el marco de su *Tour Qué bendición*, se realizarán hoy viernes 1 de julio a las 20:30 horas y mañana sábado 2 de julio a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/

